



12月の園だより

あおぞら保育園 2022年 12月号

寒さが身に染みる季節となりました。気温差と乾燥で体調を崩しやすく、いろいろな感染症が流行する時期でもあります。感染症に負けず、元気に過ごしていきたいものです。

早いもので今年も残すところあと一か月となりました。振り返ってみますと、緩和されてきたとは言えまだまだ従来通りの行事を行っていないのが現実です。その中でも子どもたちは常に全力で頑張り、一つひとつ自分自身の力へと変えてくれました。行事のあり方よりも、家族に成長した姿を見てもらいたい、褒めてもらいたい、認めて欲しいという気持ちを胸に、目標に向かって一生懸命前進していく子どもたちの姿から、たくさんの事を教えてもらった気がします。何事にも真っ直ぐな子どもたちのために、これからも、一人ひとりの心を大切に、素敵な笑顔でいっぱいになる保育を目指して参ります。

本年も、保護者の皆様には多大なるご協力をいただきましたことを心より感謝申し上げますとともに、新しい年をご家族の皆様で健やかに迎えられますよう心よりお祈り申し上げます。



●運動会保護者アンケート集計結果

保護者の皆様、アンケートに

ご協力いただきありがとうございました。

- ◆今年も無事開催していただきありがとうございました。今年は、人数制限も緩和され祖父母にも見せることができ喜んでいました。
- ◆優先席、カメラコーナーもありしっかりと見ることができた。
- ◆来年は、今年以上に落ち着き、もう少したくさんの種目が見られたら嬉しい。全クラスの入場行進が見られるのを楽しみにしています。他のクラスも観られることで成長を感じたり、次の成長が楽しみになるのでとても良かった。
- ◆待機席は前の方に来てしまったり、前の方が立つと何も見られなかった。などの意見を頂戴しました。

来年度は、どのような形式で開催できるかは未定ですが、今年度の反省を生かし、より良い方法で開催できるよう検討させていただきます。



- 2 (金) もちつき
- 5 (月) 幼児体育指導
- 5～9 身体測定週間
- 9 (金) 0歳児健診
- 10(土) 大掃除
- 14(水) にじいろワークショップ
- 15(木) 調理保育(ことり・はな)
- 20(火) こうさくやさん
- 21(水) 避難訓練
- 22(木) 調理保育(つき)
- 23(金) クリスマス会
お誕生日会

お知らせ

- 29(木) 年末保育
 - 30(金) 年末保育
- ※事前申し込み必要



- 6 (金) 新年会&お誕生日会
- 10～13 身体測定週間
- 12(木) 避難訓練
- 13(金) にじいろワークショップ
- 18(水) 発表会リハーサル
- 23(月) 幼児体育指導
- 27(金) 発表会リハーサル

お願い

ご家庭で不要になった、古いタオル・古布がありましたら、保育園までお持ちください。ご協力お願いいたします。



12/10(土)は保育園内の大掃除を行います。当日は何かとご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力の程よろしく申し上げます。

●ひよこ

先日はお忙しい中、懇談会へのご参加ありがとうございました。短い時間でしたが園の様子をお伝えすることができ良かったです。今後も子どもたちの日々の成長や様子を共に喜び合えたらと思います。

朝晩寒い日が続くようになりましたが、日中はポカポカ陽気が続いていたので、たくさん外で遊ぶことができました。公園で遊ぶことにも慣れ、コンビネーション遊具や大きな滑り台にも挑戦しています。「やってみたい!」と挑戦し、できた時にはとても嬉しそうな笑顔で教えてくれます。今後も安全面に気を付けて見守り、子どもたちの「できた!」を増やしていきたいと思っています。これから本格的に寒くなりますが、体調面に気を付けながら、身体を思い切り動かして遊んでいきたいと思っています。



●ぺんぎん

日中は温かさの中にも、風が吹くと冬の訪れを感じる季節になりましたね。体調管理が難しい季節ですが、元気いっぱいのぺんぎん組。最近では遠くの公園にも行く機会が増え、ますます歩くことが大好きになりました。活動量が増えた分食欲も増え、「おいしいね～」と言いながらおかわりする子が続出しています。また、ミニ調理保育やお手伝いでした、たまねぎの皮むきにも興味津々。真剣な表情ながらも楽しそうに取り組んでいました。来月もお天気の良い日はたくさん外で活動し、寒さに負けず元気一杯に過ごしていきたいと思っています。



●うさぎ

先日はお忙しい中、懇談会の参加ありがとうございました。クラスの様子をお伝えできたと思います。先月からクラスに新しいお友だちが入園されました。初日は緊張しているようでしたが、みんなが積極的に名前を読んだり話しかけている姿が見られ、だいぶクラスに打ち解けてきたように感じています。初めてといえば、つき組さんはな組さんの掘ってきたサツマイモで、調理保育もしました。厨房で蒸してもらった後、潰したり丸める中で感触を楽しんだり、好きな形にしながら楽しく進められました。フライ返しでひっくり返すところもやりました。自分たちで作ったスイートポテトは格別だったようで、美味しく食べました。そして、4月から続けている三輪車漕ぎ。全員が自分で漕いで移動ができるようになりました。新しいことを経験したり、できなかったことができるようになることで自信もついてきます。今月は、つがい指導もはじまります。上手になって風邪予防が少しでもできるようにしたいと思っています。

●ことり

寒暖の差が激しい季節になりましたが、元気いっぱい子どもたちです。食べることも大好きなことり組は、さつまいもでたくさん調理保育を行いました。また、芋煮会では様々な食材に触れ、匂いを感じ、新しい発見の連続でした。何より、自分たちで作るものはより一層美味しいようで、食欲の秋を満喫しました。新しいといえば、11月に入りなわとびの練習をスタートしました。まずはなわとびをするときの約束事から始まり、なわを後ろから前に回して1回跳ぶ、分解跳びができる子が増えてきました。なわとびを通して『できた』の喜びを感じたり、体を動かす楽しさを経験できたと思います。



●はな

はな組は秋の自然を感じながらたくさん散歩に出かけました。スポーツの秋ということで子どもたちは縄跳びに夢中です。クラスにある縄跳びボードを見て毎日コツコツ公園やホールで、みんなそれぞれの目標に向かって頑張っています。そして芋ほりで収穫したサツマイモを使ってクラスではサツマイモパイとスイートポテトを作りました。パイシートを伸ばしてその上にサツマイモの餡を包んで完成!自分たちで作ったものは特別おいしく、すぐに食べていました。12月もクッキー作りがあるのでみんなで楽しみたいと思います。12月に入り気温もますます寒くなるので、マラソンや柔軟運動を行い体をたくさん暖めて健康に過ごしていきたいと思っています。



●つき

11月は芋煮会の準備のためグループ毎に西友に買い物に行きました。商品をかごに入れる人、カートを押す人、お買い物リストを見る人、お金を払う人など一人ひとりの役割を決めて子どもたちで協力して買い物をしていました。芋煮会当日には自分たちで買った食材を切り、園庭で大きなお鍋に入れる手伝いをしました。食べる時には、「この大きいさつまいもはわたしが切ったやつかな」とよく見ながら味わって食べていました。みんなで作ったさつまいも汁をたくさんおかわりをしていました。他にも、レクリエーション広場に散歩に行き虫探しをしたり、普段の公園では遊べない遊具でたくさん遊ぶことができました。

12月はおもちつきや、クリスマスケーキ作り、クリスマス会など楽しい行事が盛りだくさんです。発表会の配役も決まり、練習も始まります。つき組になりセルフも増え長くなるので、これからみんな頑張ってもらいます。今年も残りわずかですが、楽しく元気に過ごせるようにしていきたいと思っています。